

Stadtverwaltung
Herrn Oberbürgermeister Löffler
Marktplatz 1
67433 Neustadt an der Weinstraße

Neustadt an der Weinstraße, den 30.06.2009

Antrag für die öffentliche Stadtratsitzung am 7.7.09

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten um Vormerkung des folgenden TOP für die nächste öffentliche Stadtratsitzung:

Sachstandsbericht zum Verfahren betreffend das geplante Geothermiekraftwerk nahe Duttweiler und zum weiteren Vorgehen der Stadtverwaltung

Der Stadtrat hatte sich im Frühjahr auf Antrag der FWG-Fraktion dafür ausgesprochen, das geplante Geothermiekraftwerk nicht an dem von der Betreiber-Firma und der SGD-Süd favorisierten Standort zu realisieren. Die Verwaltung wurde außerdem gebeten, sich an dem Planungs- und Genehmigungsverfahren zu beteiligen.

Hintergrund war und ist, dass der fragliche Standort am Nordrand der Altdorfer Gemarkung sehr nahe an der Wohnbebauung von Duttweiler liegt, so dass hier mit einer deutlichen Verschlechterung der Immissionslage zu rechnen ist. Von den sieben weiteren, für die Erdwärmegewinnung geeigneten Standorten liegen zwei fernab jeglicher Wohnbebauung. Diese wurden von uns als vorzugswürdig empfohlen.

Mittlerweile fanden mit der Betreiber-Firma, der SGD-Süd, der Verbandsgemeinde Edenkoben, der Duttweilerer Bürgerinitiative und der Stadtverwaltung Neustadt entsprechende Verhandlungen statt. Über deren Ergebnis und das von der Verwaltung geplante weitere Vorgehen soll der Stadtrat informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen



Marc Weigel, Fraktionsvorsitzender